

AUSGABE 2/2025



HANSE- AEROSPACE

Autor / Author: SACS Aerospace GmbH

NEUE ROLLENVERTEILUNG UND STRATEGISCHE AUSRICHTUNG

THOMAS KNECHTL ÜBERNIMMT DIE GESAMTVERANTWORTUNG FÜR DEN VERTRIEBSERFOLG DER SACS AEROSPACE GMBH

NEW ROLE DISTRIBUTION AND STRATEGIC ALIGNMENT

THOMAS KNECHTL ASSUMES OVERALL RESPONSIBILITY FOR THE SALES SUCCESS OF SACS AEROSPACE GMBH

Die SACS Aerospace GmbH gibt bekannt, dass Thomas Knechtel zum 01. April 2025 die Position des Vice President (VP) Sales übernommen hat. In dieser Funktion verantwortet er die operative & strategische Steuerung des gesamten Vertriebsprozesses sowie die weitere Entwicklung von SACS Aerospace. Sein Aufgabenbereich umfasst die Geschäftsfelder Structural Components, Mechanical Solutions, Standard-Hardware und Fastener Technologies sowie Business Development, die er strategisch weiterentwickeln und zukunftsorientiert ausbauen wird.

Thomas Knechtel bringt fundierte Expertise in der Luftfahrtindustrie mit. Bei der FACC GmbH in Österreich war er im Quality Management und für die Procurement Quality Assurance verantwortlich, bevor er sieben Jahre (2009-2016) als Programmmanager für internationale Kooperationen in den Vereinigten Arabischen Emiraten tätig war. Seit 2016 leitet er als Direktor für kommerzielle Luftfahrt erfolgreich die Business Development-Aktivitäten bei SACS Aerospace. Unter seiner Führung wurden bedeutende Partnerschaften etabliert und namhafte Kunden wie APB und Boeing gewonnen.

SACS Aerospace GmbH announces that Thomas Knechtel has assumed the position of Vice President (VP) Sales as of April 1, 2025. In this role, he is responsible for the operational and strategic management of the entire sales process, as well as the continued development of SACS Aerospace. His areas of responsibility include the business units Structural Components, Mechanical Solutions, Standard Hardware, and Fastener Technologies, as well as Business Development, all of which he will strategically advance and expand with a future-oriented approach.

Thomas Knechtel brings extensive expertise in the aerospace industry. At FACC GmbH in Austria, he was responsible for Quality Management and Procurement Quality Assurance before spending seven years (2009-2016) as a Program Manager for International Cooperations in the United Arab Emirates.

Since 2016, he has successfully led Business Development activities for commercial aviation at SACS Aerospace as Director of Commercial Aviation. Under his leadership, significant partnerships were established and prestigious customers such as APB and Boeing were acquired.

Als VP Sales wird Thomas Knechtel durch seine umfassende Branchenkenntnis und sein internationales Netzwerk die kommerzielle Strategie von SACS Aerospace maßgeblich prägen und die internationale Marktposition nachhaltig stärken. „In meiner neuen Rolle möchte ich gemeinsam mit unserem kompetenten Team die Position von SACS im globalen Vertriebsumfeld weiter schärfen und uns auf unsere Kernkompetenzen fokussieren“, erklärt Thomas Knechtel zu seiner neuen Aufgabe. „Nachdem wir die kritische Lieferphase, verursacht durch Covid-19 und den Ukraine-Krieg, erfolgreich gemeistert haben und gestärkt aus der Krise hervorgegangen sind, ist es mein vorrangiges Ziel, wieder Verbindlichkeit in unseren Kundenbeziehungen herzustellen und das Vertrauen unserer Partner weiter zu festigen.“

Mit seiner internationalen Erfahrung und seinem fundierten Branchenwissen wird Thomas Knechtel wesentlich zur weiteren Expansion von SACS Aerospace beitragen und das Unternehmen in die nächste Wachstumsphase führen.

As VP Sales, Thomas Knechtel will significantly shape SACS Aerospace's commercial strategy and sustainably strengthen its international market position through his comprehensive industry knowledge and global network. "In my new role, I aim to further sharpen SACS's position in the global sales environment together with our competent team, and focus on our core competencies," explains Thomas Knechtel about his new assignment.

"After successfully mastering the critical delivery phase caused by Covid-19 and the war in Ukraine and emerging from the crisis stronger, my primary goal is to restore commitment to our customer relationships and further strengthen the trust of our partners."

With his international experience and in-depth industry expertise, Thomas Knechtel will make a key contribution to the further expansion of SACS Aerospace and lead the company into its next phase of growth.

WWW.SACS.AERO



BULL ETIN.



IMPRESSUM

Hanse-Aerospace e.V.

Hanse-Aerospace
Wirtschaftsdienst GmbH

Geschäftsstelle Flurstraße 2
21465 Wentorf bei Hamburg
Germany

info@hanse-aerospace.net
www.hanse-aerospace.net

hansewidi@hanse-aerospace.net
www.hanse-aerospace.net

Tel.: +49 (0) 40 175 947 17 46

Vorstand

Nils Stoll (1. Vorsitzender)
Anja Ohlen
Kolja Schmidt-Teuteberg

Geschäftsführer

Sebastian Corth